

**Hospitalidad es una muestra
de amor que rompe fronteras.**



**Créer la paix - un reportage photo
sur les Artisans de la Paix**

Dans un monde souvent fragmenté par les conflits et les divisions, les personnes contraintes de fuir leur foyer sont parmi celles qui paient le plus lourd tribut.

Ces situations peuvent être dramatiques, mais l'espoir est là.

Des gestes simples de bonté, de solidarité et de dialogue peuvent faire la différence en aidant les personnes qui ont été forcées de fuir leur foyer.

Enseigner l'importance de vivre en paix.

En apprenant que nous faisons partie d'une seule famille humaine, nous pouvons créer des espaces d'hospitalité et d'accueil.



Dans l'école Etoug Ebe, au Cameroun, Linda enseigne à ses élèves les outils nécessaires pour vivre en paix dans la société.



Ils apprennent à demander pardon, à être proches les uns des autres et à aider leurs amis en difficulté.

Linda, enseignante dans l'école d'Etoug Ebe, Cameroun



À Ruyigi, au Burundi, les élèves réfugiés participent à des activités qui encouragent la création de bonnes relations et favorisent la cohésion sociale.

Exprimer la paix à travers des œuvres d'art.

Comme les artisans qui utilisent leurs compétences, leur passion et leur créativité pour fabriquer patiemment des objets uniques, nous pouvons aussi consacrer notre temps et notre attention à la création de communautés pacifiques.



Fowza est une réfugiée somalienne vivant à Amman. Elle considère l'art comme un outil permettant de diffuser un message, d'appeler au changement et de contribuer à rendre le monde meilleur.



***Pour moi, le rap est un message.
Le rap n'appelle pas à la violence.
Il peut être un message de paix.***

Yassin est un réfugié soudanais vivant à Amman, en Jordanie.





En Roumanie, Ludmila anime des ateliers d'art-thérapie avec des enfants ukrainiens. Les enfants se réunissent pour explorer leurs émotions et s'exprimer à travers le pouvoir de l'art.



En Jordanie, les membres de la communauté du JRS, avec des histoires et des antécédents différents, conçoivent et peignent ensemble une peinture murale.

Construire des ponts entre les communautés.

Nous pouvons créer un avenir pacifique en prenant des mesures concrètes qui nous rapprochent les uns des autres.



À Delhi, Munira donne des cours de cuisine à des femmes réfugiées, ce qui leur permet de prendre soin d'elles-mêmes, de se rencontrer et de partager leurs expériences et leurs préoccupations.



Le Festival of Encounter en Jordanie est l'occasion de créer un environnement où les différentes cultures peuvent s'épanouir et se développer ensemble.



***Ce commerce m'aide à
contribuer à l'économie de la
communauté.***

Emmanuel est un réfugié nigérian vivant au Cameroun où il travaille comme boulanger.





Le camp d'été de skateboard en Jordanie vise à créer un environnement sûr pour les jeunes, afin qu'ils développent des liens positifs avec leurs pairs.



Soyez donc des Artisans de la Paix pour que notre monde redécouvre la beauté de l'amour, du vivre ensemble, de la fraternité, de la solidarité.

Pope Francis

Rejoignons l'appel du pape François à devenir des Artisans de la Paix et prenons des mesures concrètes dans notre vie quotidienne pour vivre ensemble en paix.



Rejoignez notre communauté d'Artisans de la Paix: jrs.net/artisans-de-la-paix/